



La inversión total de la actuación supera los 39,9 millones de euros

## Acuaes celebra la comisión de seguimiento de las obras de mejora del abastecimiento a Pontevedra y su Ría

- Las obras de la margen derecha, que incluye la ampliación de la ETAP de Lárez y los depósitos de Dorrón, Buezas, Mourente y Lerez, están terminadas y se encuentran en fase de pruebas de funcionamiento
- La actuación beneficia a los concellos de Pontevedra, Sanxenxo, Poio, Vilaboa y Marín

**21 de enero de 2015-** La comisión de seguimiento de la actuación de “Mejora del Abastecimiento de Agua a Pontevedra y su ría” se ha reunido hoy para analizar el desarrollo de las obras, que beneficiarán a los municipios de Pontevedra, Sanxenxo, Poio, Marín y Vilaboa con una inversión total de 39,9 millones de euros.

En la reunión han participado, por parte de Acuaes, la directora territorial de la Zona 1, Isabel Pérez Espinosa, y el director de Infraestructuras, Juan Jose Gil Barco. Por parte de los concellos han asistido, María Ramallo, alcaldesa de Marín; Catalina González, alcaldesa de Sanxenxo; Miguel Anxo Fernández, alcalde de Pontevedra; Luciano Sobral, alcalde de Poio, y José Luis Poceiro, alcalde de Vilaboa.

Durante el encuentro se ha informado de la conclusión y la puesta en funcionamiento en pruebas de las obras de la margen derecha, que incluyen la ampliación de la Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAP) de Lárez y los depósitos de Dorrón, Buezas, Mourente y Lerez, así como la ejecución de 22,2 kilómetros de conducciones en los municipios de Pontevedra, Poio y Sanxenxo.

Nota de prensa



La ETAP de Lerez dispone de un caudal de diseño de 300 l/s, que sumados a los 700 l/s de la ETAP actual, dotará al sistema de una capacidad total de tratamiento de 1.000 l/s, suficientes para garantizar el suministro a los cinco municipios beneficiados por las obras.

En lo referente a conducciones, en el Concello de Pontevedra se ha ejecutado una nueva conducción de abastecimiento a la ETAP desde el embalse del Pontillón y otra desde la ETAP al bombeo de Monteporreiro y al depósito de Mourente. La longitud conjunta de las conducciones es de 9 kilómetros, que ya han sido ejecutados en su totalidad.

En el Concello de Sanxenxo también han concluido las obras de la conducción proyectada entre los depósitos de Padriñán y Buezas, de 1.200 metros de longitud.

En el Concello de Poio se ha ejecutado la renovación de las arterias de abastecimiento a Poio y a Sanxenxo, de 12 kilómetros de longitud, bajo la carretera PO-308.

Asimismo ha finalizado la construcción de los cuatro nuevos depósitos de esta margen, Dorrón y Buezas en Sanxenxo y Mourente y Lerez en Pontevedra, con una capacidad total de 25.000 m<sup>3</sup>.

Por último, se encuentran ya totalmente terminados los bombeos de Raxó y Padriñán, ambos situados en Sanxenxo.

En relación al proyecto que se lleva a cabo en la margen izquierda, las obras en ejecución desarrollarán el tramo incluido entre Pontevedra y Vilaboa, que consiste en la instalación de una conducción que, partiendo del depósito de regulación que se ejecutará en Mourente, recorrerá el arco de la margen izquierda de la ría, bordeando por el sur el Concello de Pontevedra hasta Lourizán.

El proyecto incluye la ejecución de un ramal para el abastecimiento de Vilaboa, concello en el que se ejecutarán dos depósitos reguladores, Croas y O Picho, con una capacidad de almacenamiento de 1.750 m<sup>3</sup> cada uno, que garantizarán el suministro de las puntas de demanda de este Concello. Además, se ejecutarán un total de 17 kilómetros de conducciones de nueva implantación.



Por último, las obras del tramo de Marín, que se encuentran en fase de licitación, tienen como objetivo la construcción de dos nuevos tramos de distribución de agua, un tramo de aducción al nuevo depósito a ejecutar en Pardavila, de 2.000 m<sup>3</sup> de capacidad, y un segundo tramo de conexión con la red existente de Marín.

La actuación en su conjunto será financiada en un 85% por el MAGRAMA –a través de Acuaes y con la ayuda de los Fondos FEDER de la Unión Europea–, y en el 15% restante por los cinco concellos beneficiados (Pontevedra, Sanxenxo, Poio, Marín y Vilaboa).